

Wir haben das Crowdfunding für den SwissGaloppers Hufschuh unterstützt und mitgefiebert, ob es erfolgreich sein wird. [Wir haben getestet und berichtet.](#) Jetzt gibt es wieder News von der Swiss Galoppers Familie, die wir gerne mit Euch teilen.

Nach G7 kommt nun auch G5 auf den Markt!

Wir haben das Crowdfunding für den SwissGaloppers Hufschuh unterstützt und mitgefiebert, ob es erfolgreich sein wird. [Wir haben getestet und berichtet.](#) Jetzt gibt es wieder **News von der Swiss Galoppers Familie**, die wir gerne mit Euch teilen:

„Was lange währt, wird endlich gut!“ Getreu diesem Motto durften wir nach einer gefühlten Ewigkeit der Entwicklung, genauer gesagt nach zweieinhalb Jahren, unsere erste Hufschuhgrösse den SG7 auf den Markt bringen. Parallel dazu wurde unsere neue, informative Homepage mit dem Webshop aufgeschaltet und ein digitales Animations-Video des Hufschuhs, in welchem alle Vorteile des Produktes gezeigt werden. Wir waren uns nicht bewusst, welche «Reaktions-Lawine» wir mit dieser GO LIVE-Schaltung auslösen, denn wir wurden mit **Anfragen und Zuschriften aus aller Welt** und in allen Sprachen überflutet.

Mit Fokus auf Europa haben wir im ersten Monat sämtliche Abläufe auf Herz und Nieren geprüft und nötige Optimierungen vorgenommen. Bis heute haben wir **über 250 Paar Swiss Galoppers Hufschuhe verkauft** und tolle Feedbacks erhalten. Von einer Boosterin wurde sogar ein ganzes [Anwendungs-Tagebuch](#) geschrieben, was uns sehr berührt hat.

Alle diese tollen Echos bestätigen uns, den richtigen Weg eingeschlagen zu haben, wenn dieser zeitweise auch steinig und kräftezehrend ist.

Was alles geschah:

- Webshop ist nun auch in Englisch und Französisch und die Produkt-Animation auf Englisch verfügbar
- Der neue Familien-Video auf Deutsch und Englisch sind online - viel Spass J
- Verzögerungen im Werkzeugbau für die nächsten 3 Grössen Nr. 4-6 konnten nicht reduziert werden
- SG Nr. 5 (Breite 121 - 127mm / Länge 126 - 137mm) ist nun in der Produktion - wir erwarten erste Lieferungen bis spätestens Ende November
- Die Winterstollenentwicklung ist einen Schritt weiter - Tests sollten nächste Woche anlaufen
- Premium Partnerschaften mit der Firma Jung Reitsport in Deutschland, Hoofwear in Niederlande und Hovbalans in Schweden konnten geschlossen werden
- Zudem haben wir für unsere Booster den geselligen Lancierungsevent 10.9. und die exklusive Produktionsbesichtigung 3.9. durchgeführt

Wie geht's weiter beim Swiss Galoppers Team

- Finale Tests des bespikten Winterschuhs für SG7 & SG5
- Gespräche mit weiteren potentiellen Vertriebspartner in UK, Skandinavien, Benelux, Frankreich und Spanien

- Die Lancierung des SG 4,5,6 per Ende November 2016 bis Februar 2017
- PR Aktivitäten in Fachmagazinen und wer weiss evt. ein kurzer Beitrag im ECO SRF

Wie geht's weiter für die Booster

- Alle Hufschuh-Booster, welche die Grössen 4 & 6 benötigen, müssen sich leider noch etwas gedulden um ihren Gutschein einzulösen.

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **Standard**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf den Button unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Inhalt entsperren](#)

[Weitere Informationen](#)

[Swiss Galoppers Hufschuh](#) from [Sooli Film](#) on [Vimeo](#).